

ボラサポ2 被災地住民支え合いサポート募金 活動事例

玉浦だよ！全員集合Ⅲ今年もあるよ、野点と縁日！

●宮城県岩沼市●

団体名：特定非営利活動法人 生涯学習実践塾（岩沼支部）

活動日：2017年7月8日

炎天下のなか、250名を超える住民の参加がありました。開場前から小学生が受付に並び、ミニミニ地域検定を41名が受験しました。続く、スクリーン音楽絵本「矢野目足軽」では拍手喝さいが鳴り響きました。古地図コーナーにも熱心なお客さまが数多く訪れ、隣接したお茶コーナーでは世代を超えて昔の思い出を語りあう姿が見られました。そして「神楽」が初登場！無



病息災を願う住民一人ひとりに神事を施していただきました。また、子どもたちに伝えたい芸能コーナーでは、地元篠笛、コーラス、ハーモニカの演奏に酔いしれていました。中庭にはかき氷や射的に長い列ができ、対応に追われました。昼食時には、ハレの日を祝う赤飯などもふるまわれ、家族連れの姿が多く見られました。新設されたコミュニティセンターのため、勝手がわからず、数少ないスタッフが右往左往してしまい、進行に支障をきたす場面もありました。しかし、3回目を迎え、地元に着した感があり、新しいコミュニティの場として受け入れられたように思います。

参加者の声 /

- ・地元のことなのに、毎回新たな発見があり、とても楽しかったです。来年も続けてほしいです。
- ・移転してきた人たちと気軽に触れあえる機会をいただき、ありがとうございます。

寄付者へのメッセージ

玉浦は集団移転がほぼ終了しました。今こそ、住民交流というソフト分野の支援が必要なきに、このイベントを実施することができ、本当に感謝しています。津波で埋もれてしまいそうだった地域のお宝（文化）を次世代につなぐ機会になったと思います。これも赤い羽根に寄付していただいた皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。